

Artikel vom 11.03.2023

Neuwahlen des Ortsvorstands

Bisheriger Vorstand im Amt bestätigt - Neuer Geschäftsführer Udo Grett



Gestern ist im Gasthof Resengörg unter der Mithilfe unseres MdL Michael Hofmann die Ortsvorstandtschaft gewählt worden. Der bisherige Ortsvorsitzende Rainer Schmeußner ist mit dem Traumergebnis von 100% der abgegebenen Stimmen erneut gewählt worden. Mit ihm ist der bisherige Vorstand im Amt bestätigt worden.

Unser bisheriger Geschäftsführer Johannes Götz hat aus beruflichen Gründen von seinem Amt

niedergelegt. Für diese wichtige Position konnten wir Herrn Udo A. Grett gewinnen. Herr Grett war 10 Jahre CSU-Ortsvorsitzender im Mömbris, Unterfranken und im Kreisvorstand Aschaffenburg. Beruflich hat es ihn vor einiger Zeit in die Fränkische Schweiz verschlagen. In seiner Antrittsrede hat er sogleich schon für den anstehenden Wahlkampf für die Landtagswahl im Oktober unserem Kandidaten Michael Hofmann die vollen Untertützung zugesagt.